

> ARAGON

Remise de diplômes pour élèves méritants



Accompagnés de Jean-Claude et Matthieu, les dix élèves de la promotion 2014.

Mercredi 4 juin à midi, Jean-Claude Rivière, conservateur des musées d'Aragon et président de l'association Pierre sèche et Patrimoine en Montagne Noire ; Didier Sié, maire du village, et Matthieu Rentz, animateur et formateur de la classe BPA TAP (brevet professionnel agricole option travaux des aménagements paysagers) du lycée Pierre-Paul-Riquet, de Castelnaudary, ont remis un certificat de stage aux dix élèves de la promotion. Depuis huit mois, ces élèves de tous âges, venus de tous horizons, ont suivi assidûment cette formation pour vivre une vraie reconversion professionnelle (voir nos éditions du 25 octobre et 21 décembre 2013). Aujourd'hui, munis de leur di-

plôme, Janos le Hongrois, Yannick, Stéphane, Sabrina, Pascal, Daniel, Florian, Jeroën le Hollandais, Albert le Catalan et Sylvie sont armés pour réussir leurs projets. Stéphane explique : « Je suis très heureux de finir cette formation et nostalgique aussi. En effet, nous sommes un groupe où de vraies amitiés se sont créées. J'arrive du 93 et mon intégration a été une réussite. Grâce à notre animateur Matthieu, que je ne remercierai jamais assez, j'ai tout appris. C'est un homme précieux qui sait transmettre son savoir sans juger. Aujourd'hui, je vais confiant vers l'avenir et je suis sûr de réussir mon projet de pépiniériste spécialisé dans les plantes tropicales. » Plus loin, Pascal a lui aussi dans ses doigts une forma-

tion qu'il va vite mettre à profit : « Dès septembre, je me lance. Je compte créer ma propre entreprise d'entretien de jardin dans le Lauragais. » Jean-Claude Rivière, qui les a guidés sur les chantiers d'Aragon, est satisfait d'une telle collaboration : « Ils ont vraiment accompli des miracles sur tous les chantiers entrepris. Je ne peux pas tout énumérer car la liste est longue, mais grâce à eux, nous avons pu restaurer des enclos, sécuriser des espaces, poser de la signalétique. Je les en remercie et leur souhaite bonne chance pour la suite. Ils le méritent. » Matthieu aussi est fier de ses élèves et se prépare déjà à accueillir une nouvelle promotion. Renseignements au lycée au 04 68 94 59 00.

*Le Député du
Ariège*

13106114